
Приложение 5 

Отчет 

об административно-хозяйственной деятельности СРО Союз «Проектировщики 

Северного Кавказа» 

 

Уважаемые Коллеги! 

 

2021 год, так же, как и предыдущий 2020 год не был простым в плане организации 

работы офиса Союза. Краевые и городские власти принимали подчас непростые 

решения, на которые необходимо было оперативно реагировать, но мы справились. 

Офис работал в обычном режиме, в офисе все время находились сотрудники, выписки 

оперативно выдавались, на письма и обращения немедленно реагировали. 

Коротко доложу по цифрам: 

- В 2020 году аппаратом СРО Союз Проектировщики Северного Кавказа, было 

подготовлено 33 заседания Совета, против 30 за предыдущий год; 

-  с заявлениями о внесении сведений в НРС обратилось 27 специалистов, что 

немного меньше в сравнении с 20 м годом, когда было в реестр внесено 35 

специалистов; 

-  было осуществлено 66 выездных плановых проверок (это ориентировочно две 

выездные проверки в неделю), против 40 выездных плановых проверок за предыдущий 

год; 

- за прошедший год в Союз поступило 432 письменных обращения, против 500 за 

прошлый год;  

- выдано 677 выписок из реестра по запросам членов Союза, против 612 выписок за 

предыдущий год. Незначительный, но рост; 

- В очередной раз приняли участие в организованном Национальным 

объединением проектировщиков и изыскателей (НОПРИЗ) обучающем семинаре 

«Эксперт саморегулируемой организации в сфере инженерных изысканий и 

архитектурно-строительного проектирования» для специалистов СРО. Обучили еще 

троих сотрудников, которые получили Свидетельства о повышении квалификации, 

выданного НИИ «Высшей школы экономики», а также сертификат Эксперта в области 

саморегулирования выданного НОПРИЗ. 

Участие в объединенных Окружных конференциях СРО Южного, 

Северокавказского федеральных округов – 4 раза, против 1 раза за предыдущий год.  

Как вы помните в 20 м году НОПРИЗ провел съезд, который прошел в режиме 

удаленной формы проведения, в два этапа. Делался перерыв в 8 дней, для проведения 

процедуры тайного голосования. В прошедшем году съезд состоялся в очной форме, в 

котором мы приняли участие. 

В прошедшем году НОПРИЗ организовал проведение плановой проверки 

деятельности Союза. Были выявлены некоторые нарушения, которые были успешно 

устранены. 

Как член Совета НОПРИЗ, принял участие в 8 заседаниях Совета НОПРИЗ В 2020 

м году их было всего 5. При этом 7 заседаний Совета в 2021 году были проведены в 

режиме удаленного доступа и на одном заседании Совета лично присутствовал. 

В прошедшем году организовали и провели одно общее собрание членов Союза, 

против двух общих собраний членов Союза, проведенных в 20 м году. 

Теперь разрешите дать пояснения по смете. 


